



# 宇宿っ子

令和4年 7月14日発行 宇宿小学校7月号



## 「星に願いを！」

～ ぼく・わたしのゆめ なりたいもの・したいこと ～

校長 岩戸 修二



右の写真は、校舎玄関に飾られた壁絵で、これは子供たちが、自分のよいところや友達のよいところ、自分が頑張っていることや友達が頑張っていること、友達にありがとうと伝えたいこと、などを書いて紹介しているものです。子供たちの自己有用感(人の役に立った、人から認められた、という肯定的な感覚)や自尊感情(自分自身を価値ある存在だと感じる心)を高めようと、職員の発案で3年前に始めたものです。絵の場面や書き込む内容は毎年変わります。(ちなみに、昨年の場面絵は「季節の花々」、そして今年は1年国語のじらぐもをイメージした「晴空」とその先にある「天の川」です。)

今年はずでに「自分のいいところ」が、様々な形の雲に書かれていたのですが、7月に入り、この絵に「ぼく・わたしのゆめ」が加わりました。星形の用紙に子供一人一人が「将来の夢(なりたいものやしたいこと)とその理由」を書き込んだものです。宇宿っ子39人の夢で一番多かったのは「お菓子屋(パティシエなど)」で、次が「ユーチューバー」、そして「プロスポーツ選手」や「大工」「農家」「保育士」「プロゲーマー」などと続きます。それらは自分の興味・関心や特性を捉えたものであったり、家族の影響であったり、あるいはかわいらしいあこがれであったりと様々で、時代の流れを感じるものもあります。

ここで私が注目したのはその理由。「みんなを笑顔にしたいから、パティシエになりたい」「ユーチューバーになって、人を楽しませたい」「農家になって、おいしく食べてもらいたい」「見ている人がわくわくするから、プロゲーマーになりたい」…。どれもとても素敵だと思いました。どんな仕事も意味があり、価値があります。しかも、人や社会のことを思い「～したいから～になりたい」という目的意識をもって夢を語るのはすばらしい！さらに、夢に向かって努力することはもっとすばらしい！！アメリカでも大活躍したイチロー選手も、夢に向かって相当な努力を積み重ねたようです。そしてその結果、多くの人に夢や希望を与えてくれました。

今年の7月7日、七夕の夜は「子供たちの夢がかないますように！」と願うことでした。

### 僕の夢

僕の夢は一流のプロ野球選手になることです。そのためには中学、高校と全国大会に出て、活躍しなければなりません。活躍できるようにするために練習が必要です。僕は三歳の時から練習を始めています。三歳から七歳までは半年ぐらいやっていましたが、三年生の時から今までは三百六十五日中、三百六十日は激しい練習をやっています。

だから、一週間中で友達と遊べる時間は五、六時間です。そんなに練習をやっているのだから、必ずプロ野球の選手になれると思います。そして、その球団は中日ドラゴンズか、西武ライオンズです。ドラフト入団で契約金は一億円以上が目標です。僕が自信のあるのは投手が打撃です。

去年の夏、僕たちは全国大会に行きました。そして、ほとんどの選手を見てきました。自分が大会ナンバーワン投手と確信でき、打撃では県大会四試合のうちホームラン三本を打ちました。そして全体を通した打率は、五割八分三厘でした。このように、自分でも納得のいく成績でした。そして僕たちは一年間負け知らずで野球ができました。だからこの調子でこれからもがんばります。

そして、僕が一流の選手になって試合に出られるようになったら、お世話になった人に招待券を配って応援してもらおうのも夢の一つです。  
とにかく一番大きな夢はプロ野球の選手になることです。

六年二組 鈴木 一朗

※元プロ野球選手・メジャーリーガー

「イチロー」さんの小学生時代の作文



## 水難救助訓練

7月5日(火)に、水難救助訓練を行いました。コーラルパームスさんに場所を提供していただき、B&Gの指導員2人を招いて指導をしていただきました。

子供たちは、指導員の先生の話真剣に聞いて実際に服を着たまま水に浮かぶ練習をしました。普段の水着とは違い体をうまく動かすことができずに苦戦していましたが、繰り返し練習をしていくうちに浮くことができるようになりました。

もうすぐ夏休みです。プールや川・海に行くことが多くなります。安全を第一に楽しむようにしてください。

指導してくださったB&Gの先生方、場所の提供及びマイクバスでの送迎をしていただいたコーラルパームスさん、本当にありがとうございました。



## 学級PTA・水泳授業参観

7月7日(木)に、学級PTA・水泳授業参観がありました。

水泳授業参観では、1・2年生は顔を水につけての水遊びの発表を、3年生以上は自分の泳力に合わせて種目を選びタイム測定を行いました。

限られた時間での水泳学習で、自分の目標に向かって練習を繰り返してきました。保護者の皆様が見守ってくれている中、自分の力を十分に発揮して目標達成する子供たちが多くみられました。

夏休みには、お子さんと一緒に泳ぐ機会をつくっていただき、更なる成長を目指してみてください。



## 親子読書会・七夕飾り

7月7日(木)に、親子読書会がありました。初めに子供たちが七夕に関する紙芝居をしました。場面ごとに読み手が代わり、みんなで発表することができました。

後半は、七夕の飾り付けをしました。飾りや自分たちの願いを書いた短冊を笹の葉にくくりつけていました。子供たちは、親子読書会を毎回楽しみにしています。保護者の皆様、いつもありがとうございます。



## 地域ふれあい活動

7月9日(土)に、前田篤夫さん、大瀬昭信さん、喜楽会の皆さん、保護者の皆さんを招いて地域の方々とのふれあい活動を行いました。

島口講座では、大瀬昭信さんに奄美の方言の使い方方を教えていただきました。島口かるたでは、喜楽会・保護者の方も子供と一緒に参加してもらい、前田篤夫さんが読んだ札をとり競いました。久しぶりに地域の方を招いたふれあい活動だったので子供たちも喜んでいました。

後半は、稲すり踊りの練習をしました。地域・保護者の方の指導があり、短い時間でしたが、子供たちが確実に上達していく様子が分かりました。奄美の文化や歴史をしっかり学ぶことができた2時間となりました。



## 学校評議員会

7月6日(水)に、5名の評議員の皆様に参加いただき学校教育に関する意見交換をしました。学校評議員の皆様からいただいたご意見は、今後の学校経営に生かしていきたいと考えています。

### 【令和4年度学校評議員】

洪谷 丹さん	PTA 会長
大瀬 昭信さん	民生委員
栄 和正さん	万屋集落区長
青砥 祥朗さん	須野崎原防犯組合、民生委員
吉田 茂子さん	民生委員
桑畑 和将さん(顧問)	節田駐在所

## 8・9月の主な学校行事

### 【8月】

- 1日(月) 出校日、PTAあいさつ運動
- 12日(金) 学校閉庁日(~16日)
- 19日(金) 出校日
- 21日(日) PTA 奉仕作業

### 【9月】

- 1日(木) 2学期始業式、PTA あいさつ運動
- 2日(金) 授業参観、学級PTA、親子読書会 給食試食会(2年生保護者)
- 15日(木) PTA運営委員会
- 27日(火) 運動会予行練習②③

※ コロナの状況により変更もあります。

○ PTAあいさつ運動

- 8月1日(月) 深田さん、諏訪さん
- 9月1日(木) 内村さん、吉田さん